
Imparfait leçon n°2 

  Quand faut-il mettre 2 i à l’imparfait ? 

Il faut mettre 2 i aux pronoms nous et vous pour les verbes ayant un radical se terminant par i. 

 

Je criais    J’ oubliais 

tu criais    tu oubliais 

il criait    il oubliait 

nous criions   nous oubliions  → 2 i 

vous criiez   vous oubliiez  → 2 i 

ils criaient   ils oubliaient 

  Pour les verbes en -indre il faut mettre gn à toutes les personnes 

Craindre    peindre 

Je craignais    Je peignais 

tu craignais    tu peignais 

il craignait    il peignait 

nous craignions   nous peignions   

vous craigniez   vous peigniez   

ils craignaient   ils peignaient 

 

 


